

ABSTRAK

Utari Octaviani. 2020. Budaya Sekolah di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 2 Padang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil pengamatan Penulis selama melaksanakan praktek lapangan kependidikan yang menunjukkan bahwa kurang terlihatnya budaya sekolah yang kuat di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 2 Padang. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan mendapatkan informasi tentang seberapa kuat budaya sekolah di SMK Negeri 2 Padang dalam aspek kejujuran, kerjasama, kepercayaan, dan tanggungjawab. Pertanyaan yang diajukan dalam penelitian ini adalah 1) seberapa kuat nilai kejujuran di SMK Negeri 2 Padang? 2) seberapa kuat nilai kerjasama di SMK Negeri 2 Padang? 3) seberapa kuat nilai kepercayaan di SMK Negeri 2 Padang? dan 4) seberapa kuat nilai tanggungjawab di SMK Negeri 2 Padang?

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh guru Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 2 Padang yang berjumlah 100 orang. Menentukan besar jumlah sampel pada penelitian ini yaitu menggunakan rumus *Slovin* pada tingkat kesalahan 10% dari jumlah populasi. Pengambilan sampel menggunakan teknik *proportionate stratified random sampling* sehingga menghasilkan 51 orang. Instrumen penelitian ini menggunakan angket (kertas) dengan skala *Likert* yang berjumlah 40 butir pernyataan. Data yang dikumpulkan lalu diolah dan dicari skor rata-rata (*Mean*) serta tingkat capaian responden (TCR).

Hasil pengolahan data menunjukkan bahwa budaya sekolah dilihat dari aspek kejujuran mendapat skor rata-rata 4,58 dengan tingkat capaian responden (TCR) 91,5%, kerjasama mendapat skor rata-rata 4,44 tingkat capaian responden (TCR) 88,8%, kepercayaan mendapat skor rata-rata 4,45 dengan tingkat capaian responden (TCR) 89,1%, dan tanggungjawab mendapat skor rata-rata 4,25 dengan tingkat capaian responden (TCR) 84,9%. Keseluruhan budaya sekolah di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 2 Padang memperoleh skor rata-rata 4,43 dengan tingkat capaian responden (TCR) 88,6%.

Kata Kunci: Budaya Sekolah, Kejujuran, Kerjasama, Kepercayaan, Tanggung Jawab